

Befesa construirá la mayor desaladora de Europa

Befesa, a través de su filial Abensur Servicios Urbanos, y en UTE que lidera junto a Degrémot, ha firmado hoy con Acusur el contrato para la redacción del proyecto y la construcción de la planta desaladora de agua salobre de El Atabal (Málaga), por un importe de 7.360 millones de pesetas.

Esta planta desaladora, que tiene un plazo de ejecución de 16 meses y medio a partir del comienzo de las obras y que empleará un procedimiento de osmosis interna, tendrá una producción de caudal diario superior a 165.000 metros cúbicos de agua potable, que será empleada para el consumo de la ciudad de Málaga. Su capacidad de abastecimiento abarcará a un conjunto de 600.000 habitantes.

Recientemente la Junta General de Befesa ha decidido la ampliación de su capital social en 12,3 millones de euros, que Abengoa suscribirá íntegramente mediante la aportación del cien por cien de su filial Abensur. Con esta operación, Abengoa aumentará su participación en Befesa hasta el 93,28% del capital social y Abensur Servicios Urbanos quedará plenamente integrada en Befesa.

Abensur se dedica a la ingeniería y construcción de obras hidráulicas y de tratamiento de aguas, y es en la actualidad una de las empresas líderes en la construcción de plantas desaladoras.